

## ABSTRAK

**Nasir Ansori** : *Peran pimpinan Pondok Pesantren Al-mubayyidlyyah dalam meningkatkan kemampuan dakwah santri*

Pondok pesantren merupakan lembaga pendidikan Islam tertua di Indonesia. Keberadaan pondok pesantren tidak akan lepas dari peran dan gaya pendiri pimpinannya, karena segala kegiatan yang di jalankan oleh seorang pemimpin yang akan menentukan faktor sukses atau gagalnya pondok pesantren tersebut. Begitu pula halnya dengan pondok pesantren Al-mubayyidlyyah di desa Sukamaju kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi, keberadaannya tidak terlepas dari peran dan kepemimpinannya yaitu: peran pimpinan pondok pesantren Al-mubayyidlyyah dalam meningkatkan kemampuan dakwah santri.

Tujuan peneliti ini untuk mengetahui peran pimpinan dalam meningkatkan perumusan kegiatan kemampuan dakwah santri dan upaya yang telah dilaksanakan sehingga sampai tingkat ke efektivitas dan proses kegiatan yang telah dilaksanakan di pondok pesantren.

Peneliti ini bertolak dari pemikiran bahwa untuk mencapai tujuan, tertentu sangat diperlukan kerja keras antara pengurus dan pimpinan. Dalam hal ini Peran pimpinan dalam meningkatkan dakwah santri adalah salah satu tujuan mbingbing santri dalam meningkatkan kualitas dakwah santri yang bertujuan untuk menjadi insan kamil. Diharapkan mampu memberikan pelayanan yang menjadi tujuan generasi umat islam

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, pengumpulan data, observasi, dan wawancara.

Hasil dari data peneliti yang diperoleh bahwa kemajuan pondok pesantren Al-mubayyidlyyah tidak terlepas dari peran pimpinannya dengan semangat tinggi dan berwawasan luas sehingga dapat mempengaruhi masyarakat atau santri dan mampu mengelola kegiatan masyarakat dan Hasil yang telah dicapai menunjukkan bahwa peran pimpinan dalam meningkatkan dakwah santri mempunyai pendayagunaan, manfaat, dan kontribusi yang sangat penting yakni sebagai pelaksana kegiatan-kegiatan pondok pesantren, membantu *assatidz* dalam menggantikan perannya mengisi acara di masyarakat dalam bentuk ceramah, memajukan dan menjaga kualitas pondok pesantren sehingga adanya keuntungan terhadap santri sebagai pengaplikasian kemampuan dan kualitas santri, menambah pengetahuan dan pengalaman terhadap santri dalam hidup sehari-hari dan kehidupan bermasyarakat, sebagai ajang bakat santri, *khidmatul assatidz*, mendapatkan berkah dari kyai dan pondok pesantren.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG